

En présence d'un tel concours, et pour lui donner une direction plus suivie, Mgr l'Archevêque de Montréal a daigné confier aux Religieux du Très Saint Sacrement la garde du Sanctuaire de la Réparation. Ces religieux, voués par vocation à réparer au pied de l'autel eucharistique les abandons et l'indifférence des hommes, semblaient en effet désignés pour ce nouvel apostolat. Ils s'y consacrent avec tout le zèle possible, et sous leur impulsion, le pèlerinage a déjà pris de sensibles accroissements.

Une amélioration récente a grandement augmenté les facilités de transport pour les pèlerins. La compagnie du chemin de fer de ceinture a construit un embranchement spécial pour les transporter à la porte même de la chapelle, supprimant ainsi la marche fatigante qu'il fallait faire jusqu'alors.

Des trains partent de Maisonneuve toutes les demi-heures les jours ordinaires et tous les quarts-d'heure le dimanche, et le trajet jusqu'au sanctuaire n'est que de trente-cinq minutes environ. Le prix du passage, aller et retour, est de 25 cts, tous les mardis et vendredis, ainsi que les jours de pèlerinages organisés, et de 30 cents les autres jours.

Les pèlerins trouvent près de la chapelle un spacieux abri construit à leur intention, et peuvent s'y procurer, à des prix modiques, des rafraichissements et des aliments.

Tous les matins, excepté les dimanches et fêtes d'obligation, la messe se dit dans le sanctuaire, et on y chante aussi des grand'messes pour les personnes qui en font la demande.

Tous les dimanches, mardis et vendredis, à 3 heures, a lieu l'exercice public du chemin de la croix, suivi de la Bénédiction solennelle du Très Saint Sacrement.

Les Pères sont à la disposition des pèlerinages organisés par les paroisses, écoles, congrégations, etc. Pour tous les détails qu'on pourrait souhaiter, s'adresser au R. P. Jean, communauté du Très Saint Sacrement, 320, avenue Mont-Royal, Montréal.

Ajoutons que déjà des grâces signalées et vraiment miraculeuses sont venues récompenser la confiance des pèlerins de ce pieux sanctuaire, et démontrer que Jésus-Hostie et Marie immaculée veulent en faire un lieu de bénédiction, un trône de leur puissance et de leur bonté.



... de la Réparation ...